



Pièces	2 Pièces
Superficie	42 m²
Référence	00687
Prix	230 000 €

St-Raphaël

Appartement à vendre (83700)

Exclusivite ! Dans le quartier très prisé de boulogne, à pied des plages et des commerces et au coeur d'un magnifique parc arboré. Les agences millésime immobilier vous proposent cet appartement de type 2 pièces traversant au rez-de-chaussé et donnant directement sur le parc verdoyant. Celui-ci se compose d'une entrée avec vestiaire, d'une cuisine équipée, d'un salon séjour donnant sur terrasse exposé sud, d'une chambre avec placard, d'une salle d'eau et d'un wc indépendant. Le tout est en bon état et offre tout le confort nécessaire. Un parking privatif complète l'ensemble. Cette résidence ...

Exclusive! In the popular boulogne district, within walking distance of the beaches and shops and in the heart of a magnificent wooded park. The millésime immobilier agencies offer you this 2-room apartment on the ground floor and directly overlooking the green park. This consists of an entrance with cloakroom, an equipped kitchen, a living room opening onto a south-facing terrace, a bedroom with cupboard, a bathroom and a separate toilet. Everything is in good condition and offers all the necessary comfort. Private parking completes the package. This residence benefits from a superb ...

MILLESIME IMMOBILIER BOULOURIS

138 rue Charles Goujon - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

